

DENUNCIA DE VECINOS Y COMERCIANTES INFORMALES Y ESTABLECIDOS

Vende la alcaldía BJ espacios a tianguistas hasta en 30 mil pesos

LAURA GÓMEZ FLORES

Vecinos, locatarios y comerciantes establecidos denunciaron que la alcaldía Benito Juárez vende espacios en 25 mil a 30 mil pesos para que “los tianguistas del jueves se instalen también los domingos” sobre avenida Cumbres de Maltrata, en la colonia Narvarte.

Se trata, señalaron, de “una actividad ilegal y corrupta que amenaza la seguridad, economía y paz de la zona, al desconocer a decenas de comerciantes que tenemos más de 20 años vendiendo en esta calle y pagamos a la demarcación los permisos correspondientes”.

La semana pasada, “la gente de Mercados se apareció con el líder de los tianguistas, José Luis Coronel, y se nos informó a algunos que se colocarían en los lugares que ocupamos sin importar que de esto vivimos y muchos somos vecinos de la colonia”, comentaron.

El rechazo de quienes tenemos puestos, de vecinos y comerciantes establecidos, dijeron, no fue considerado por la alcaldía, “que espera hacer su gran negocio antes de que la Secretaría de Desarrollo Económico maneje los espacios y establezca cuotas fijas”.

Por ello, los comerciantes que se instalan los domingos colocaron en los puestos y en volantes que distribuyen la leyenda: “¡Alto al tianguis! No compre ni consuma en el tianguis que se quiere imponer los fines de semana sin permiso en Cumbres de Maltrata”.

La instalación del tianguis, de Xochicalco a la glorieta de Vértiz, representa “una competencia desleal para comerciantes informales y establecidos, quienes hemos convivido más de dos décadas, así como un riesgo de invasión afuera de las casas y sus estacionamientos”.

Comentaron que ante la posibilidad de que se diera un enfrentamiento por la instalación de algunos puestos ayer, elementos de Blindar BJ fueron desplegados en la zona, aunque se llegó a un acuerdo entre ambulantes y tianguistas.

Sin embargo, expusieron, “tuvimos ventas muy bajas porque

colocaron puestos iguales a los de nosotros o bloquearon la vista de los negocios, con lo que muchos nos persignamos hasta después de mediodía, lo cual no se vale porque pagamos impuestos y no nos sale”.

Mientras, los comerciantes informales “pagamos un permiso de alrededor de mil pesos trimestrales, aunque algunos vamos atrasados por todo lo que no pudimos vender en la pandemia, pero tememos que eso lo quieran usar para quitarnos nuestros espacios”, denunciaron.

La Sedeco, explicaron vecinos y propietarios de negocios, quienes solicitaron el anonimato para evitar represalias, pretende “quitar la tutoría del manejo de los espacios en vía pública y cobrar una tarifa única de 30 pesos, por lo que ahorita la gente de la alcaldía quiere hacer su agosto”.

Sin embargo, “no se saldrá con la suya porque no nos vamos a dejar y vamos a poner un alto a este acto de corrupción, que pone en riesgo el sustento de varios de nosotros, que somos gente de la tercera edad”.





▲ **Vendedores informales y vecinos que instalan puestos los domingos en la calle Cumbres de Maltrata, en la colonia Narvarte, expusieron la corrupción de autoridades de Benito Juárez.**
Foto Roberto García Ortiz

